
 

 

   

愛媛県愛南警察署協議会会議録 

（令和６年度第１回） 

 

日

時 
令和６年６月 21日（金）午後３時 ～ 午後５時 

出

席

者 

１ 警察署協議会側 

会長以下５人 

２ 警察署側 

署長以下８人 
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１ 会長挨拶 

４月に地震があったが、経験して浮き彫りになった課題もあると

思う。皆様が体感したことを住民目線で発表することで、警察署の

運営に生かして頂きたいと思う。積極的な意見発表をお願いする。 

２ 署長挨拶 

「安全・安心 愛顔の愛南」の実現に向けて、多様なご意見を聞か

せていただき、今後の活動に反映させていきたい。 

３ 議事 

⑴ 前回の答申である「子供たちに近い愛南署」に対する取組報告 

・ 巡回連絡を通じて把握した通学路の不具合について、関係機関 

に働きかけて道路の修繕を行った。 

・ 学校と連携した不審者対応訓練や子供たちに警察官の姿を見せ

る見守り活動を積極的に行った。 

・ 交通茶屋や防犯教室では、子供たちの声を聞くことを意識し 

た活動を行った。 

⑵ 業務推進結果と業務推進計画について 

各課長等が令和６年１月から４月までの業務結果と５月から８月

までの業務推進予定を説明した。 

⑶ 諮問及び答申 

地域警備課長が「大規模災害対策」について諮問したところ、委

員から、 

・ 警察官の数にも限りがあるので、警察から各地区に対して 

取り組んでもらいたいことを伝え、協力を求める形づくりをす

ると発災時にも動きやすいのではないかと思う。 

・ 愛南町民は自助の意識が高く、自分でやるのがセオリーだ 

と考えている人が多いと感じる。発災直後はまずは「自助共

助」であることを町民に浸透させることが警察にとっても助け

になると思う。 

旨の答申を受けた。 
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４ 警察業務の視察 

協議会終了後、「災害対策車両の視察」を行い、委員からは、 

・ 警察にこのような車があるとは知らなかった。 

・ こういった車両の存在は心強いと思うので、災害時における

警察活動の一例として広報するとよいのではないか。 

 などと反響があった。 

 

 

会長挨拶         協議会の状況 

    

 

協議会の状況        災害対策車両の視察 

    

 

 


